大方高校 アカダインナー 編集 防災委員 地域学選択生徒

■保小中高避難訓練&防災交流会 5月15日水曜日

南海トラフ地震を想定した保小中高合同避難訓練を行いました。 昨年度より早めに行動でき、約12分後には高台にある錦野児童公園への 全員の避難が完了しました。その後、小中高で交流会を行い、グループ作りと クイズをしました。

〈感想と反省〉

- ・みんなスムーズに避難できていた・去年より早かった
- ・小中学生をひっぱってできた ・話しやすかったし楽しかった
- ・司会が上手だった・小中学生が積極的にやってくれてよかった
- ほかのゲームも考えたいグループの人数をそろえたい
- またやったらいいと思う参加できてない人がいた









■炊き出し訓練(生徒用振り返りシートより)

〈感想〉

・いろんな人とコミュニケーションがとれてよかった ・あまり協力できなかったので次は頑張る ・他のグループとも協力できた ・3年生が火のつけ方を教えてくれた ・前回の反省をいかして火をつけたり調理することができた ・男子にまかせっきりになったから、次は女子も同じくらい動きたい ・自分の役割が見つけられなかったから、次は役割分担を先にしたい



〈次回は・・・〉

- ・決められた食材でつくる ・少人数のグループでやってみる
- ・大きな鍋で作ってみたい ・学年を混ぜたグループでやってみたい
- ・ごはんを空き缶とかを使って炊いてみたい ・防災食材を使ってやってみたい ・被災時に使える調理器具を増やしておくといいと思う





■わたしの備え 第2回は浦田先生にお話を伺いました

家には懐中電灯や備蓄品を常備しています。「備蓄品」と言っても専用の非常食を用意しているのではなく、 冷凍食品やパックご飯を常に置くようにしています。専用の非常食を備えて押し入れにしまい込むより、普 段から使って、使った分だけ補充するほうがいいような気がして、そうしています。あと、災害時に備えて 車のガソリンはこまめに入れるようにしています。もう半分くらいになったら入れますね。

私の家は高台にあるので、「災害時の最終的な集合場所は家!」と家族で決めています。 みなさんも、おうちの人と、集合場所を決めておいてくださいね!